



Nouvelle année eTwinning, 3 projets collaboratifs européens ambitieux

Tout au long de cette année scolaire, le lycée va participer à trois projets eTwinning différents, auxquels vont participer de nombreux élèves de seconde, de première et de terminale, générale et technologique.

eTwinning ESEP est une plateforme qui permet d'organiser des échanges virtuels entre élèves européens et de leur faire réaliser de nombreuses activités en collaboration, dans le respect des protections des données numériques des élèves.

Les trois projets ont pour objectif de développer chez nos élèves le plurilinguisme car ils seront amenés à travailler en collaboration avec des élèves de nombreux pays européens. L'acquisition de nouvelles compétences numériques est également un objectif, tout comme l'éducation au développement durable et la formation citoyenne.

Un de ces projets dont le lycée est fondateur **Nos établissements scolaires et l'Agenda 2030 / nuestros centros y la Agenda 2030** est la suite du projet initié l'année dernière qui a permis à de nombreux élèves d'échanger sur leur pratique en terme de respect de l'environnement et des personnes, en réalisant des activités collaboratives avec leur correspondant européen, dont certains ont été également leurs correspondants réels lors des échanges Erasmus.

Vous pouvez retrouver la présentation de chacun des projets et l'espace de travail virtuel (Twinspace) en suivant ces liens:

Nos établissements scolaires et l'Agenda 2030 / nuestros centros y la Agenda 2030 <https://school-education.ec.europa.eu/en/etwinning/projects/nos-etablissements-scolaires-et-lagenda-2030-nuestros-centros-y-la-agenda-2030-0>

Mens Sana et corpore sano <https://school-education.ec.europa.eu/en/etwinning/projects/mens-sana-et-corpore-sano/twinspace>

Descubre tu talento <https://school-education.ec.europa.eu/en/etwinning/projects/descubre-tu-talento-find-your-talent/twinspace>

Une belle année de collaboration et de partages en perspective.

